

Fanbrief Nr. 35



An die Freunde der Nürnberger Volksfeste

Fanbrief Nr. 35

30.04.2013

Liebe Freunde der Nürnberger Volksfeste,

trotz sehr frischer Temperaturen hat uns das Frühlingsfest nicht enttäuscht, ist sogar noch mit einem fulminanten Sonnenwochenende zu Ende gegangen.

Die Nürnberger haben ihrem Fest die Stange gehalten, auch bei 2 Grad fanden zahlreiche Besucher den Weg zum Festplatz. Das hat uns sehr gefreut, ist es doch nicht zuletzt ein Beweis für den Imageaufschwung der letzten Jahre und ein Indikator dafür, dass die zahlreichen innovativen Marketingmaßnahmen greifen.

Auch zum Herbstvolksfest wird sich das Fest wieder von der kreativen Seite zeigen. Als Neuerungen sind geplant: ein **Amerikanischer Abend** (in Kooperation mit dem Amt für Internationale Beziehungen) sowie ein **Graffiti-Workshop** mit dem Jugendamt der Stadt Nürnberg.

Der Amerikanische Abend muss noch mit Inhalten gefüllt werden, freuen Sie sich auf Bull Riding und eine Elvis-Show, aber auch Programmpunkte wie Auftritte von Cheer-Leaders, Gospel Singers und Square Dancers werden angedacht. Gerne nehmen wir hierzu noch Anregungen auf!

Eine Neuauflage erfährt der **Magic Friday**, der im vergangenen Jahr großen Zuspruch fand. Dieser Abend lockt wieder mit Zauberhaftem und Wunderbarem, Sie dürfen gespannt sein.

Die Sommermonate bedeuten für die Geschäftsstelle des Schaustellerverbandes also noch einiges an Arbeit. Neben dem Programm heißt es, sich um einen stimmigen Aufstellplan zu kümmern, die Mitglieder des Verbandes über die geplanten Maßnahmen zu informieren und bezüglich der Werbung und

branchenrelevanter Neuerungen und Schwerpunkte zu beraten. Ein umfassendes Kommunikationsmanagement ist unabdingbar, um die gesetzten Ziele umzusetzen. Nur so kann es gelingen, unseren Mitgliedsbetrieben das Handwerkszeug für einen erfolgreichen Betrieb ihres Unternehmens an die Hand zu geben sowie alle rund 170 Volksfestbesucher auf die geplanten Maßnahmen einzuschwören und diese so zum Erfolg zu bringen.

Freuen Sie sich also schon jetzt mit uns auf das

Nürnberger Herbstvolksfest vom 23. August bis 08. September 2013

Neben den Volksfestvorbereitungen gibt es diesmal eine weitere, neue und große Aufgabe: Der Schaustellerverband hat von der Stadt Nürnberg den Auftrag erhalten, zwölf **Stadtteilkirchweihen** zu organisieren, für die sich kein anderer Veranstalter gefunden hat.

Hier ist der Verband gefordert, die Kirchweihen zu unterstützen und zu beraten und eine zeitgemäße Weiterentwicklung zu ermöglichen. Ziel ist eine starke Verankerung in der Bevölkerung, eine verbesserte Vernetzung aller Beteiligten sowie eine optimierte Kommunikation zwischen Bürgervereinen, Ortsteilvereinen, Behörden, Stadtteilpolitikern und Schaustellern. So möchten wir erreichen, dass die Kirchweihen noch besser in der Bevölkerung verankert werden und die Bürgerinnen und Bürger ihre Kirchweih wieder als realen Treffpunkt in einer digitalisierten Welt wahrnehmen, mitgestalten und durch die Verknüpfung von Tradition und zeitgemäßem Programm „fit für die Zukunft“ machen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere Arbeit und Ihre Kirchweih ebenfalls unterstützen würden – liken und teilen Sie den neuen Facebook-Auftritt:

<https://www.facebook.com/Kirchweihen.Nuernberg>

Auch über Ihre Anregungen und Kritik würden wir uns jederzeit freuen. Schreiben Sie uns einfach. Nur so erfahren wir Ihre Wünsche und können darauf reagieren. Vielen Dank dafür!

Und noch eine Information zum Schluss: Unsere Geschäftsstelle in der Kongresshalle bleibt im Zeitraum vom 27. Mai bis zum 21. Juni 2013 für den Publikumsverkehr geschlossen.

Einstweilen verbleiben wir mit frühlingshaften Grüßen vom Volksfestplatz,
Süddeutscher Verband reisender Schausteller
und Handelsleute e.V. – Sitz Nürnberg
Lorenz Kalb Rudi Bergmann
Geschäftsführender Vorstand des Verbandes



i.A. Barbara Lauterbach
Ihr Fanbriefbüro

P.S.: Sollten Sie unseren Fanbrief abbestellen wollen, schreiben Sie uns bitte einfach eine kurze E-Mail an info@sueddeutscher-schaustellerverband.de
Anregungen und Fragen können Sie ebenfalls an diese Adresse richten.

Kontakt:

Süddeutscher Verband reisender Schausteller
und Handelsleute e.V. – Sitz Nürnberg
Geschäftsführender Vorstand: Lorenz Kalb, Rudi Bergmann
Bayernstraße 100
90471 Nürnberg
Telefon 0911-46 86 00
Fax 0911-46 57 67
E-Mail info@sueddeutscher-schaustellerverband.de

Geschäftsführer: Georg Karambatsos
Werbung / Marketing: Barbara Lauterbach

Informationen über das Volksfest: www.volksfest-nuernberg.de

Informationen über den Schaustellerverband:

www.sueddeutscher-schaustellerverband.de